



García Carbayo, Purificación Galindo y Ángel Luis Montejo. | ALMEIDA

## Especialistas alertan sobre las disfunciones sexuales que causan algunos psicofármacos

J.H.D. | SALAMANCA

La décima edición del Congreso de Psiquiatría Sexualidad y Modernidad estaba llamado a traer a cientos de personas hasta Salamanca, pero la pandemia ha obligado a adaptarlo a un evento mixto: presencial y telemático.

El evento, que se prolongará hasta mañana, abordará temas como adicción a la pornografía, sexualidad y redes sociales y la adolescencia digital.

El organizador del congreso, Ángel Luis Montejo, inauguró el congreso junto al alcalde, Carlos García Carbayo y la catedrática Purificación Galindo.

Montejo ofrecerá hoy desgranará hoy el problema que algunos psicofármacos tienen sobre la sexualidad

de los pacientes. “Es importante que tantos los pacientes como los prescriptores conozcan los efectos de estos antidepresivos y antipsicóticos”. Efectos como “pérdida de deseo, problemas de erección o imposibilidad de alcanzar el orgasmo”.

“Cuando esto sucede e pacientes jóvenes, lo que sucede es que abandonan el tratamiento para no sufrir estos efectos y ya no lo retoman”, relata el psiquiatra, que puntualiza la importancia de dar a conocer que existen alternativas ‘seguras’: “No todos los antidepresivos ni antipsicóticos producen disfunciones. Los modernos, cada vez producen menos y algunos no producen nada. Esto es lo que queremos dar a conocer”.